



**>>UPDATE<< >>UPDATE<< >>UPDATE<<**

Das erfreuliche schon mal vorab > das Burgenrennen wird am Sonntag durchgeführt! Die Vorbereitungen sind in den letzten Zügen.

Doch das Covid-19 hat auch uns zu gewissen Änderungen gezwungen, die wir euch ankündigen wollen mit der Bitte diese auch strikt einzuhalten. Wir sind bestrebt eine gute Veranstaltung durchzuführen und dazu kommt es auch auf jeden Einzelnen an....

#### **Änderungen Rennablauf:**

- es werden keine Nachmeldungen angenommen;
- Startnummern bitte mit MNS-Maske abholen; auf Abstand achten; min. 1,5m
- Veranstaltung ist auf 200 Personen (Teilnehmer, Helfer, Begleitpersonen) beschränkt;
- der Start erfolgt wie gewohnt mit Dorfrunde und fliegendem Start; bitte im Startbereich auf entsprechenden Abstand achten;
- Teilnehmer/Begleiter die in den letzten 10 Tagen in den Risikogebieten lt. BMI - z.B. Frankreich, Kroatien, Spanien, Balearen... - unterwegs waren, mögen bitte auf die Teilnahme verzichten;

#### **Änderungen Preisverteilung (Arena):**

- an jedem Eingang befindet sich Desinfektionsmittel; bei Betreten der Halle sind die Hände zu desinfizieren;
- Eintritt in die Halle nur mit MNS-Maske (am Tisch nicht erforderlich)
- das Aufstuhlen erfolgt mit einem größeren Abstand; Abstand bitte einhalten;
- Abholung der Speisen und Getränke nur unter Verwendung MNS-Maske; Abstandsregel zum Vordermann einhalten;

**Im Allgemeinen sind die Hygiene und Abstandsregeln wie wir dies aus unserem derzeitigen täglichen Leben kennen einzuhalten.**

